

27 DE JULIO – 7 DE AGOSTO DE 2026

Jerusalén
Belén
Nazaret
Cafarnaúm
Mar de Galilea

Caná
Jericó
Petra
Amán
¡y más!

Siguiendo los pasos de Jesús

TIERRA SANTA y Jordania



Padre Pedro
REPOLLET

DIRECTOR ESPIRITUAL

escaneame



Contacto Mindy Repollet
(973) 954-1512

mindalyr@yahoo.com

Donde la fe se encuentra con la aventura

nativitypilgrimage.com/trip-5481



TIERRA SANTA y Jordania

\$4,999
salida de Newark

Nativity Pilgrimage
where faith meets adventure

DÍA 1: SALIDA HACIA ISRAEL

Hoy marca el comienzo de una peregrinación inolvidable al abordar su vuelo a Israel. Prepárese para un viaje inspirador en el que seguirá los pasos de Jesús y creará recuerdos preciados.

DÍA 2: TEL AVIV

Al llegar al aeropuerto Ben Gurion, navegará sin problemas por la aduana y entrará en este increíble viaje con su guía turístico de la Natividad, que estará con usted en cada paso. A continuación, subiremos a bordo de nuestro cómodo autobús para el viaje panorámico hasta vuestro hotel de Tel Aviv. Si el tiempo lo permite, nos detendremos en la histórica ciudad de Jaffa para celebrar una misa especial en la iglesia de San Pedro. Después de un día satisfactorio, relájese y disfrute de una cena en su hotel en Tel Aviv.

DÍA 3: MONTE TABOR / CANÁ / NAZARET / TIBERÍADES

Comience su día en el Monte Tabor, el sitio de la Transfiguración, y luego viaje a Caná para que las parejas renueven sus votos matrimoniales durante la Misa. Visite la Basílica de la Anunciación, la Iglesia de San José, el Pozo de María y el bullicioso Mercado Viejo de Nazaret. Finalmente, disfrute de un viaje panorámico a Tiberíades para cenar y pasar la noche en un acogedor hotel a lo largo del Mar de Galilea.

DÍA 4: MONTE DE LAS BIENAVENTURANZAS / TABGHA / CAFARNAÚM / MAR DE GALILEA / JERUSALÉN

Hoy comienza en el Monte de las Bienaventuranzas, donde Jesús pronunció su profundo Sermón de la Montaña. A continuación, visitaremos Tabgha, donde tuvo lugar el milagro de la "Alimentación de los 5.000", antes de ver la Iglesia del Primado de Pedro, donde Jesús realizó la Pesca

Milagrosa. Disfrute de un almuerzo incluido. A continuación, exploraremos Cafarnaúm, donde Jesús vivió y comenzó su ministerio. Esta tarde promete una experiencia única: celebrar la misa a bordo de un barco en el magnífico mar de Galilea, capturando la esencia del tiempo de Jesús. Finalmente, nos dirigiremos a nuestro hotel en Jerusalén para cenar y pasar la noche.

DÍA 5: BELÉN / IGLESIA DE LA NATIVIDAD / CAMPO DE PASTORES / EIN KAREM

Comenzaremos nuestro día celebrando misa en Shepherd's Field, un lugar rico en historia y significado. A continuación, visitaremos la magnífica Iglesia de la Natividad, un lugar sagrado que marca el mismo lugar donde nació Jesús. Disfrute de un almuerzo incluido. Por la tarde, viajaremos a Ein Karem, el lugar de nacimiento de San Juan Bautista. Mientras estemos allí, exploraremos la Iglesia de la Visitación, donde la Virgen María compartió el 'Magnificat' con su prima Isabel. Después de un día plena, disfrutaremos de una cena en un restaurante local y nos instalaremos para pasar la noche en nuestro hotel en Jerusalén.

DÍA 6: JERUSALÉN: RUTA DEL DOMINGO DE RAMOS

Hoy, comenzamos nuestro viaje en el Monte de los Olivos y el Pater Noster, donde Jesús enseñó el Padre Nuestro. Visitaremos Dominus Flevit, el Jardín de Getsemaní con La Roca de la Agonía, y celebraremos la Misa en la Iglesia de Todas las Naciones. A continuación, nos detendremos en la Capilla de la Ascensión y el Aposento Alto en el Monte Sión, concluyendo en San Pedro en Gallicantu, el lugar de la negación de Pedro. Después de un día significativo, disfrutaremos de una cena y descansaremos en nuestro hotel en Jerusalén.

DÍA 7: JERUSALÉN: VÍA DOLOROSA

Hoy, seguiremos los últimos pasos de Jesús a lo largo de la Vía Dolorosa, orando en cada Vía Crucis. Nuestra peregrinación culmina en la Iglesia del Santo Sepulcro para la Misa. También visitaremos la iglesia de Santa Ana, pasaremos por el Ecce Homo y el Muro de las Lamentaciones. El resto del día es libre

Tu viaje incluye



Pasaje aéreo de ida y vuelta



Hoteles de primera clase



Transporte terrestre



Propinas



Desayuno y cena



costos de admisión



Misa diaria



Guías turísticos profesionales



Seguro médico

para explorar o relajarse. Asista al espectáculo nocturno de luces de la Torre de David (sujeto a confirmación), que termina con una cena y una noche en Jerusalén.

DÍA 8: BETÁNEA / RÍO JORDÁN / JERICÓ / QUMRÁN / MAR MUERTO

Visitaremos Betania, hogar de Lázaro, Marta y María, y exploraremos la Iglesia de Lázaro. Renovaremos nuestros votos bautismales en el río Jordán antes de detenernos en Jericó para la misa y admirar el Monte de la Tentación. Luego nos dirigiremos a Qumrán, hogar de los Rollos del Mar Muerto, con la oportunidad de flotar en el Mar Muerto. Después de un día de descubrimiento, nos dirigiremos a nuestro hotel en el Mar Muerto para cenar y pasar la noche tranquilamente.

DÍA 9: AMMAN

Estamos emocionados de cruzar el puente Allenby hacia la hermosa Jordania. En primer lugar, visitaremos Madaba, conocida por sus impresionantes mosaicos. A continuación, nos dirigiremos al monte Nebo para disfrutar de unas vistas impresionantes de Tierra Santa y del valle del río Jordán, donde se encuentra la tumba de Moisés. Finalmente, nos dirigiremos a Ammán para cenar y pasar la noche en nuestro hotel.

DÍA 10: WADI MUSA / PETRA

Nos espera un día de maravillas mientras viajamos a Wadi Musa, que nos lleva a la majestuosa Petra. Esta antigua ciudad, llena de notables estructuras talladas, incluido el icónico Monasterio tallado en piedra arenisca maciza, nos dejará sin aliento. Tras un delicioso almuerzo, regresaremos a través del Siq hasta Wadi Musa para emprender el viaje de regreso a Ammán. La cena y la pernoctación en nuestro hotel en Ammán culminarán esta increíble experiencia.

DÍA 11: JERASH / JERICÓ

Comenzaremos hoy con un viaje a Jerash, a menudo apodada la "Pompeya del Este" debido a su excepcional conservación. Prepárate para maravillarte con la increíble calle con columnas, el Templo de Zeus, el Foro y el Arco de Adriano. Por la tarde, regresaremos a Jericó, la ciudad más antigua del mundo, y compartiremos la cena antes de pasar una cómoda noche en nuestro hotel de Jericó.

DÍA 12: TEL AVIV / EE.UU.

Cuando termine nuestro viaje, nos dirigiremos al aeropuerto, con el corazón lleno de emoción y recuerdos para toda la vida.



Basílica de la Anunciación



Monte de las Bienaventuranzas



El Tesoro - Petra, Jordania



Ammán, Jordania

Envíe un depósito no reembolsable de \$300 junto con una copia de su formulario de inscripción y pasaporte a la Peregrinación de la Natividad por correo postal o en línea. Los nombres en el formulario de inscripción y el pasaporte deben coincidir exactamente, y los pasaportes estadounidenses deben estar vigentes hasta seis meses después de la fecha de regreso. El pago total debe realizarse el 18/04/2026 (100 días antes de la salida).

REGÍSTRATE AHORA!
**RESERVA
TU
ASIENTO**
REGÍSTRATE AHORA!



Mar de Galilea

TU PAQUETE INCLUYE

Transporte aéreo: Las tarifas aéreas de clase económica y de ida y vuelta se basan en el momento de la reserva. Las tarifas y horarios están sujetos a cambios sin previo aviso. Las tarifas aéreas, una vez emitidas, no son reembolsables, intransferibles y no se pueden utilizar para viajes futuros.

Transporte terrestre: Todo el transporte terrestre como se describe en el itinerario se realizará en autocar de lujo. Algunas pueden estar equipadas con servicio Wi-Fi.

Hoteles: Sus hoteles serán de primera categoría con ocupación doble (2 personas por habitación con baño privado). Ni Nativity Pilgrimage ni el coordinador del viaje son responsables de proporcionar un compañero de habitación.

Plan de comidas: Tu plan de alimentación incluye desayuno, almuerzo y cena todos los días.

Equipaje: Nativity Pilgrimage limita a todos los pasajeros a una (1) pieza de equipaje facturado y un (1) equipaje de mano. Todos los pasajeros deben consultar con las aerolíneas para conocer el peso y las dimensiones del equipaje actualizados.

Tarifas aeroportuarias: tasas aeroportuarias, transporte, recargos por combustible y tarifas de seguridad Plan de Protección Médica Durante el Viaje

Propinas y gratificaciones: todas las propinas y gratificaciones para su guía turístico, conductor, personal de servicio, etc.

SU PAQUETE NO INCLUYE

Plan de protección de cancelación: recomendamos encarecidamente adquirir un seguro de viaje al registrarse.

Gastos de Pasaporte: Pasaportes o cualquier documento adicional que pueda ser requerido. Los pasaportes deben tener una vigencia de 6 meses después de la fecha de regreso.

Artículos Personales: Lavandería, otras bebidas (vinos, licores, agua mineral, té, café, etc.) y alimentos que no estén en los menús de su paquete de comidas incluido, y cualquier equipaje adicional.

Tarifas fuera del itinerario: cualquier visita turística, otros servicios o artículos personales que no se mencionen específicamente como incluidos en el itinerario.

Comida/bebida extra: usted es responsable de cualquier comida no especificada en su itinerario.

INFORMACIÓN GENERAL DE VIAJE

Group Air: Group Air se diferencia de los boletos aéreos comprados individualmente en que está sujeto a los términos y condiciones de las aerolíneas. Por este motivo, necesitamos recibir su inscripción y el pago completo antes de la fecha límite de pago. Después de esa fecha, las inscripciones pueden estar sujetas a una tarifa aérea diferente, a un método de emisión de billetes o a una aerolínea diferente. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales. Los vuelos aéreos grupales se confirman entre 60 y 90 días antes de la salida.

Ciudades de salida: si su ciudad de salida no figura en el folleto, indique desde qué aeropuerto desea salir en el formulario de registro. Le proporcionaremos el mejor precio y horario de vuelo posible para conectar con el grupo. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales.

Opción solo terrestre: si desea reservar su propio viaje aéreo, indique en su formulario de registro que desea la opción "Solo terrestre". Al reservar su propio avión, puede seleccionar su asiento, aerolínea y horario de viaje, usar millas/puntos de aerolínea, proporcionar información del programa de recompensas de la aerolínea y realizar cualquier solicitud especial directamente con la aerolínea. No se pueden realizar cambios después de la fecha límite de pago final. Los servicios solo terrestres comienzan y terminan en los hoteles, a menos que pueda reunirse con el grupo en el aeropuerto. Los viajeros que viajan únicamente por tierra son responsables de sus propios traslados al aeropuerto.

POLÍTICAS IMPORTANTES DE NATIVITY PILGRIMAGE

La aerolínea selecciona las asignaciones de asientos para vuelos grupales, no el operador turístico. Las mejoras de asiento están disponibles para viajeros registrados, previa solicitud. Las tarifas cotizadas para una actualización están sujetas a cambios hasta que se reciba el pago. Algunas mejoras no están disponibles hasta que se emitan los boletos grupales.

Habitación Sencilla: Hay un costo adicional por persona según se especifica en el formulario de registro. Las habitaciones individuales son limitadas y se otorgarán por orden de llegada.

Mejoras de asiento: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de mejora, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente)

Solicitudes de ubicación de asientos: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de ubicación de asientos, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente).

Otras solicitudes especiales: Una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud especial, como una silla de ruedas, comida, etc., nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente)

CONDICIONES DE RESERVA

Depósito: Se requiere un depósito no reembolsable de \$300.00 por persona al momento de realizar la reserva. No se procesará ninguna reserva sin depósito.

Fecha límite de pago: El pago total debe realizarse el 18/04/2026 (100 días antes de la salida). Las inscripciones tardías recibidas después de la fecha límite requieren \$100 adicionales (sujeto a disponibilidad). Si el pago no se realiza en su totalidad 50 días antes de la salida, sus pagos no son reembolsables.

Puede utilizar cualquier tarjeta de crédito importante para pagar su depósito en línea. Hay un cargo adicional por pago atrasado del 3 % por cada transacción con tarjeta de crédito. También aceptamos cheques, giros postales, y pagos Zelle.

POLÍTICA DE PAGOS ATRASADOS

Los clientes recibirán cargos por pagos atrasados si no pagan en su totalidad:

DÍAS ANTES DE LA SALIDA	PENA
100 - 61 días	\$150
60 - 30 días	\$300
30 días	Sujeto a cancelación

Los clientes también son responsables de cualquier diferencia de tarifa debido a pago tardío (sujeto a disponibilidad). La negativa a pagar se considerará una cancelación.

POLÍTICA DE CANCELACIÓN/REEMBOLSO DE TIERRA SANTA

Política de reembolso total para Tierra Santa (solo cancelaciones relacionadas con la guerra): si se produce una guerra y la aerolínea cancela los vuelos a Tierra Santa, Nativity Pilgrimage emitirá un reembolso total por la parte terrestre si se cancela dentro de los 50 días previos a la salida. Para cancelaciones con menos de 50 días de antelación a la salida, si se han emitido billetes de avión, las políticas de reembolso y cancelación de la aerolínea se aplicarán a la parte del pasaje aéreo.

Peregrinaciones a varios países (Tierra Santa + otros destinos): si el itinerario incluye Jordania, Egipto, Roma, Grecia u otros destinos, las políticas de reembolso de los respectivos proveedores de viajes locales se aplicarán a esas partes.

Condiciones de los billetes de avión: una vez emitidos los billetes, se aplican todos los términos y condiciones de la aerolínea, incluidas las sanciones, los reembolsos y las políticas de cambio de reserva.

PROTEGE TU VIAJE



Siga el enlace o escanee el código QR para ver nuestra detalles del plan de protección de viajes.

RESPONSABILIDAD

Nativity Pilgrimage, Inc. y sus agentes no asumen ninguna responsabilidad con respecto a viajes de cualquier tipo por lesiones o pérdida de propiedad, accidentes, retrasos, cambios en el horario o itinerario, daños incidentales o cualquier circunstancia irregular. Esto incluiría, entre otros, incumplimiento u omisión por parte de cualquier tercero que proporcione servicios o instalaciones relacionados y/o incluidos en el recorrido o cualquier parte del mismo.

Los transportistas de IATA, empresas navieras y otras compañías de transporte, cuyos servicios se presentan en estos tours, no se hacen responsables de ningún acto, omisión o evento durante el tiempo que los pasajeros no estén a bordo de su respectivo medio de transporte. El contrato de pasaje utilizado por estas compañías, cuando se emita, constituirá el único contrato entre las compañías y el comprador de estos tours y/o pasajeros y Nativity Pilgrimage, Inc. no asume ninguna responsabilidad en relación con el mismo. No son responsables de pérdidas o gastos adicionales debido a retrasos o cambios en el aire u otros servicios, enfermedades, clima, huelga, guerra, garantías u otras causas. Todas estas pérdidas o gastos correrán a cargo del pasajero, ya que las tarifas del viaje prevén arreglos solo por el tiempo indicado. Se reserva el derecho de sustituir hoteles de calidad similar a los especificados en el itinerario. Nativity Pilgrimage se reserva el derecho de cancelar cualquier recorrido antes de la salida. Los detalles del reembolso varían según cada viaje. No se realizará ningún reembolso por ninguna parte utilizada del recorrido a menos que se hagan arreglos antes de la salida de los Estados Unidos. Los precios e itinerarios están sujetos a cambios sin previo aviso si no se cumplen las condiciones de reserva.